

09.01.2025

Danke für Euer Weihnachtswunder!

Liebe Kinder und Jugendliche, liebe Eltern und liebes Schulteam,

wir sind tief berührt von der enormen Resonanz auf unseren Spendenaufruf "Weihnachtsaktion Mobiliar", den unsere Schulgemeinschaft durch die Spenden auf dem Weihnachtsmarkt, durch Überweisungen aufs Spendenkonto als auch in zahlreichen Gesprächen und Emails erhalten hat.

Unser Ziel war, 10.000 EUR an Spenden einzusammeln. Tatsächlich sind bisher über 22.000 EUR eingegangen, was unsere kühnsten Träume übertroffen hat.

Ein ganz herzliches Danke schön an alle Unterstützer, die das Weihnachtswunder zum Leuchten gebracht haben!

Die bisherigen Spenden sowie die diesjährige finanzielle Unterstützung der MWG-Wohnungsgenossenschaft ermöglichen uns, mit den Möbelbestellungen anzufangen, die lange Lieferzeiten haben, sowie die Tischlerarbeiten zu beauftragen. Damit kommen wir dem Umzug in das neue Schulgebäude mit flexiblen Lerninseln und kreativen Arbeitsbereichen schon einen Schritt näher.

Jetzt heißt es „Dran Bleiben“, denn unsere Spendenaktion für das Mobiliar geht weiter!

Je mehr Spenden wir sammeln, desto besser stehen unsere Chancen, Stiftungen mit ins Boot zu holen und so das notwendige Darlehen für Möbel so gering wie möglich zu halten.

Hier der aktuelle Spendenlink:

<https://www.neue-schule-magdeburg.de/danke-fuer-euer-weihnachtswunder-jetzt-heisst-es-dran-bleiben-denn-unsere-spendenaktion-fuer-das-mobiliar-geht-weiter/>

Wir möchten Euch bitten, uns weiterhin zu unterstützen, indem Ihr:

- Den Link an Familie/Freunde/Bekannte/Kollegen verschickt
- Den Link in euren Status bei WhatsApp stellt
- Beiträge dazu in euren sozialen Medien erstellt
- Der Neuen Schule Magdeburg auf Instagram folgt:
<https://www.instagram.com/neueschulemagdeburg?igsh=ZW04NmFpZGZjcGx6>.

Für alle Fragen/Ideen/Wünsche dazu, wendet Euch direkt an Birgit.

Herzlichst

Birgit & Silke
Geschäftsführung